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Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

Anfrage: Unterstützung von Kleinbetrieben und Mittelstand in der Energiekriese

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Die Energiekriese treibt die Kosten für alle in die Höhe, die Stadtwerke sind Vorbereitet ihre
Privatkunden zu unterstützen und auch die Bundesregierung hat verschiedene Unterstützungen in
diesem Bereich beschlossen. Aber wie steht es um die kleinen und mittelständischen Betriebe in
Speyer?

Wir bitten Sie folgende Fragen im nächsten Stadtrat zu beantworten:

1. Hat die Verwaltung in Zusammenarbeit mit der Wirtschaftsförderung bereits ein Konzept zur
Unterstützung betroffener Betriebe erstellt? Falls ja, wie sieht das aus?

2. Haben sich Betriebe die in Not zu geraten drohen schon bei der Verwaltung oder der
Wirtschaftsförderung gemeldet?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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